

## **BAB VI**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **VI.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian menunjukkan bahwa skema pembiayaan modal usaha pada BMT Bina Ummat Sejahtera KCU Pondok Gede menggunakan skema akad *mudharabah* yaitu Calon anggota datang ke BMT untuk mendaftar sebagai anggota dan melengkapi persyaratan, jika syarat sudah lengkap BMT akan melakukan analisis kelayakan anggota, jika layak baru anggota diberikan modal oleh BMT, modal yang diberikan BMT kepada anggota akan dikelola oleh anggota dalam usahanya, anggota mengembalikan modal telah diberikan BMT dengan melakukan cicilan, terkait bagi hasil akan dibayarkan bersamaan dengan jatuh tempo pembiayaan. Efektivitas pembiayaan modal usaha pada BMT Bina Ummat Sejahtera KCU Pondok Gede berjalan efektif. Hal ini diukur dengan menggunakan 5 indikator yaitu ketepatan sasaran, pencapaian tujuan, sosialisasi program, pemantauan program, dan prosedur pembiayaan. Dampak pembiayaan bagi pengembangan UMKM memberikan dampak yang positif, hal ini dapat dilihat dari peningkatan pendapatan yang dirasakan oleh para UMKM dan pembiayaan yang mereka terima sangat membantu untuk permodalan usaha dan kebutuhan usaha mereka.

#### **VI.2 Keterbatasan**

Dari penelitian ini, keterbatasan dan hambatan dialami saat dalam proses penelitian. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah sulitnya peneliti untuk mengakses laporan keuangan BMT Bina Ummat Sejahtera KCU Pondok Gede baik dari website milik BMT maupun meminta langsung ke karyawan BMT.

#### **VI.3. Saran**

a. Bagi Peneliti

Peneliti mengharapkan untuk penelitian selanjut nya agar lebih baik lagi dalam melakukan penelitian dengan judul yang serupa dan dapat melengkapi kekurangan penelitian ini

b. Bagi BMT Bina Ummat Sejahtera

Peneliti mengharapkan untuk BMT Bina Ummat Sejahtera KCU Pondok Gede untuk mempublikasikan laporan keuangan di website resmi agar masyarakat maupun anggota BMT Bina Ummat Sejahtera dapat dengan mudah mengakses laporan keuangan.

c. Bagi Anggota Pembiayaan

Peneliti mengharapkan para anggota pembiayaan melaporkan laporan keuangannya secara berkala kepada pihak BMT Bina Ummat Sejahtera agar dapat dilihat seberapa besar dampak pembiayaan yang telah diberikan BMT Bina Ummat Sejahtera kepada para anggotanya.